



大祭の直会でのひとコマ。

大祓祭

今年も大祓祭が近づいて —— ら行われている祓式です。一定の制式として定められました。大祓祭は、我が国上代かれたのは、大宝令、ついで



第 373 号

昭和 44 年 6 月 1 日 创刊
平成 17 年 6 月 8 日 発行
発行所及責任者
川崎市多摩区東生田 4-13-17
電話番号 044-976-0708
郵便番号 214-0031
宗教法人出雲心友教会
編集兼発行人 佐藤武彦
毎月 8 日 1 回 発行
1 部 150 円 (送料共)
年間購読料 1,800 円

延喜式で、式の祝詞式のうちに、六月、十二月の大祓詞が載せられています。六月は、五行でいうと、夏と秋の交替期にあたつています。

昔から不思議な事には、この時期にはどういうわけか疫病や水害が多く、対立関係にある二つの季節が打ち合はからだとされていました。

また、人の身に振りかかる災いや穢れは、区切りのよいところで祓う必要もありました。

そのために行われるのが六月晦日の大祓祭で、特にこの大祓祭を夏越の祓と呼んでいます。(ちなみに出雲心友教会では、最終日曜の二十六日です。)

大祓詞は、約九百文字からなり、この中には我が國体のあり方、天皇統治のあり方及び国民の罪を祓い清めて、正しい人間になるた

めにはどうすればよいか、祓いの方法が皇祖神の遺訓として、おごそかに宣言されています。

水をもって心身を清める禊ぎや、火打ち石による切火の祓い、祓幣による祓いや茅の輪をくぐる方法など数多くあります。何ど言つても極めて重要なのは言靈によるものです。

もちろん出雲心友教会でも当然、この言靈による大祓祭を行っています。

人間は、日常生活において、知らず知らずのうちに言葉などで人を傷つけるものです。

その罪穢れを自分自身が発する言葉、すなわち言靈で祓い清めるのです。

私たちは、一人の例外もなく、生まれた時には清らかな穢れのない魂を持っていました。

古語拾遺でも天罪・国罪は、中臣祓詞にあることが、天岩戸が閉まり、岩戸を開こうと天児屋命の奏上した祝詞を「解除の太語辞」と称していますが、これが大祓詞に相当します。

古語拾遺でも天罪・国罪は、中臣祓詞にあることが、天岩戸が閉まり、岩戸を開こうと天児屋命の奏上した祝詞を裏づけています。

平安時代の大祓は、国内の穢れを祓い清める行事でした。

明治維新後の一八七一年には、一時的に中絶してい大祓の旧儀を再興して、天下一般に施行せしめる事となり、それ以後の大祓は

したりしているものです。そうした毎日の行動や運動によって、生まれた時は真黒になってしまふので、この穢れた魂を生まれた時にどうすら為に、大祓祭が行われるのです。

今年の大祓祭は、六月二十六日(日)の二時からです。出雲心友教会の大祓祭は参列された方全員が、大祓詞を三回奏上し、その時發せられた言葉のもつ音靈、すなわち言靈によつて、自分の魂を浄化し、更に切麻によつて自分自身の身を清めるというものです。

こうして半年ごとに、自分自身の穢れ、言葉の罪や心の罪などを祓つて、清淨な魂になることによつて、新たな半年を迎えることが出来るのです。

以上のことをからもおわりの様に、半年間の罪穢れは、自分自身で祓わせて頂くのが本来の姿ではあります。ですが、当日おみえになれない方の為に人形をお送り致しますので、一人につき一枚使用して、中央に氏名、左側に生年月日をご記入の上、ご返送下さいませ。

尚、当日おみえになる方の人形は必要ありませんので、ご注意下さい。